

Díaz-Canel llama a trabajar en la reanimación de la economía



Foto: Germán Veloz Placencia. Foto: Germán Veloz Placencia

La Habana, 1 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, convocó a trabajar en la reanimación de la economía y recuperar los niveles de actividad en el país, sin descuidar el control sobre la Covid-19 .

Al presidir, la víspera, una reunión del Consejo de Ministros, el mandatario instó a hacerlo inspirados en el ejemplo de resistencia del pueblo cubano frente a las agresiones impulsadas desde el exterior en medio de la compleja situación económica y sanitaria provocada por la pandemia.

En el encuentro se aprobaron los proyectos del Plan de la Economía y del Presupuesto del Estado para el 2022, que serán presentados en la próxima sesión de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento unicameral), prevista a iniciarse en 21 de diciembre.

Tras dos años de contracción de la economía cubana, a partir del segundo semestre de 2021 el país comenzó un proceso gradual de recuperación de los niveles de actividad, que debe mantenerse en el

transcurso del 2022, precisó el viceprimer ministro y titular de Economía y Planificación, Alejandro Gil.

El propósito para el 2022 es avanzar hacia un proceso de estabilización macroeconómica y en la recuperación del papel del peso cubano como centro del sistema financiero en el propósito de detener la inflación y estabilizar el sistema electroenergético nacional.

También atender de manera priorizada a personas, hogares y comunidades en situación de vulnerabilidad y transformar el sistema empresarial estatal, así como descentralizar las competencias en función de una mayor autonomía en los municipios para impulsar el desarrollo territorial.

Con relación al Presupuesto del Estado, este toma cuenta un escenario en el cual persistirán el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos, así como los efectos de la crisis provocada por la Covid-19, y la recuperación gradual de la economía, aseguró Meisi Bolaños, titular de Finanzas y Precios.

Frente a esta realidad, Díaz-Canel llamó a “trabajar de manera distinta, con determinada flexibilidad, que tiene que empezar por el pensamiento y con más rigor en la exigencia y en el control”. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/278771-diaz-canel-llama-a-trabajar-en-la-reanimacion-de-la-economia>



Radio Habana Cuba